ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1.
	Наименование проекта
	Приобретение стоматологической установки 

	2.
	Наименование организации
	Учреждение здравоохранения «Ушачская центральная районная больница»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факсе-mail

	Республика Беларусь, Витебская область, городской посёлок Ушачи, ул. Советская, д.74. Телефон: 80215851327. 
E-mail:   ushzrb@ushzrb.by

	4.
	Информация об организации
	Деятельность учреждения направлена на выполнение задач, поставленных Правительством Республики Беларусь, Министерством здравоохранения Республики Беларусь по реализации государственной политики в области здравоохранения, на стабилизацию демографической ситуации. Материально-техническая база и кадровый потенциал учреждения позволяют оказывать жителям района доврачебную, первичную медико-санитарную, квалифицированную и специализированную медицинскую помощь по 18 специальностям. В наличии многопрофильный стационар на 83 коек круглосуточного пребывания, районная поликлиника на 300 посещений в смену, отделение скорой медицинской помощи, 2 больницы сестринского ухода, 15 фельдшерско-акушерских пунктов, 1 амбулатория врача общей практики.
Учреждение является государственным, имеет постоянную поддержку районного исполнительного комитета и финансируется из районного бюджета. Организация осуществляет деятельность на основании Устава.
Все работники учреждения имеют необходимую профессиональную подготовку и моральные качества для оказания помощи. 

	5.
	Руководитель организации
	Потёмкин Юрий Валентинович, главный врач. Телефон 80215857234

	6.
	Менеджер проекта
	Дрозд Наталия Васильевна, заместитель главного врача. Телефон: 80215851329

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	В 2021 году получен взнос от Словацкого агентство международного сотрудничества в области развития (SAIDC) а сумме 9500 евро

	8.
	Требуемая сумма
	8000 долларов США

	9.
	Срок проекта
	2024-2025 год

	10.
	Цель проекта
	В системе медицинского обслуживания стоматологическая помощь является наиболее востребованной в связи с высокой распространенностью стоматологических заболеваний как у детей, так и у взрослых. Зубные очаги инфекции оказывают прямое негативное воздействие на многие системы и органы человека. Больной зуб - это постоянный источник заражения организма в целом. Из-за банального кариеса страдает вся иммунная система. В настоящее время стоматологическая помощь имеет терапевтическую направленность, кроме того, из-за неблагоприятной эпидемиологической обстановки в течение двух лет плановая профилактика стоматологических заболеваний оставалась без внимания. Долгое время материально-техническая база стоматологического оборудования не обновлялась, поскольку выделяемые средства в первую очередь направлялись на социально защищенные статьи расходов - заработную плату медицинских работников, приобретение медикаментов, оплату коммунальных и эксплуатационных расходов. Населению района предоставлено право доступа к услугам неправительственных организаций здравоохранения за свой счет, но не все граждане имеют возможность воспользоваться правом на доступную медицинскую помощь на таких условиях. Имеющееся в учреждении стоматологическое оборудование устарело, имеет 100%-ный износ. В среднем ежегодно к стоматологам в нашем учреждении обращаются 4800 человек, которых обслуживает медицинский персонал стоматологических кабинетов из числа 10 человек. В настоящее время остро стоит вопрос замены износившегося оборудования. Приобретение современного стоматологического оборудования позволит более эффективно оказывать стоматологическую помощь и сократить очереди в стоматологические кабинеты, тем самым способствуя улучшению качества жизни пациентов с стоматологическими заболеваниями, которые испытывают боль и дискомфорт, а также трудности при приеме пищи и разговоре. Стоматологическая помощь поможет предотвратить многие заболевания и сохранить здоровье населения на долгие годы. Кроме того, при использовании нового оборудования повышается квалификация медицинского персонала. Получив финансовый взнос, больница приобретет современное стоматологическое оборудование, это послужит способом достижения главной цели – повышения качества и доступности медицинской помощи населению.

	11.
	Задачи проекта
	Привлечение внимания общественных, благотворительных организаций, предприятий различных форм собственности и физических лиц к проблеме финансирования здравоохранения.
Сбор средств для приобретения стоматологической установки.

	12.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами

	Проект рассчитан на граждан Ушачского района.
В ходе реализации мероприятий проекта будет приобретен стоматологический аппарат. Это поможет справиться с проблемами, вызванными распространенностью стоматологических заболеваний, а также повысить качество оказываемой медицинской помощи.

	13.
	Обоснование проекта
	Здоровье населения – одно из главных условий успешной реализации стратегии социально-экономического развития страны. Важнейшей целью государства в области охраны здоровья является снижение уровня заболеваний, распространение которых несет главную угрозу здоровью граждан и национальной безопасности.
С момента образования Республики Беларусь как суверенного государства в основу социального направления государственной политики положен принцип обеспечения конституционных прав и свобод граждан. Первоочередная цель государственной политики Республики Беларусь в области здравоохранения остается неизменной: создание условий, позволяющих каждому человеку реализовать свое право на охрану здоровья на основе государственных гарантий. На законодательном уровне провозглашено право граждан Республики Беларусь на бесплатную медицинскую помощь в государственных учреждениях здравоохранения. В то же время в связи с недостаточностью бюджетного финансирования все острее становятся проблемы по приобретению и обслуживанию медицинского оборудования, мягкого инвентаря, посуды и прочих предметов, необходимых для функционирования учреждений.  
В связи с этим учреждение не имеет возможности самостоятельно оплатить все расходы учреждения, необходимые для качественного медицинского обслуживания населения, поддержания учреждений в надлежащем состоянии, проведении своевременного ремонта в больницах и фельдшерско-акушерских пунктах.
Населению района предоставлено право доступа к услугам негосударственных организаций здравоохранения за счет собственных средств, однако не у всех граждан имеется возможность воспользоваться правом на доступное медицинское обслуживание, которое обеспечивается за счет собственных средств.


	14.
	Деятельность после окончания проекта
	Полученные в результате реализации проекта средства будут направлены на приобретение стоматологической установки. Это поможет справиться с проблемами, вызванными распространенностью стоматологических заболеваний, а также повысить качество оказываемой медицинской помощи.

	15.
	Бюджет проекта
	8000 долларов США


 
Спасибо за сотрудничество!






APPLICATION FOR FINANCING OF A HUMANITARIAN PROJECT

	1.
	Name of the project
	Purchase of a dental unit

	2.
	Name of the organization
	Healthcare Institution “Ushachi Central District Hospital”

	3.
	Physical and legal address of the organization, phone, fax-mail
	74, Sovetskaya Street, Ushachi, Belarus

	4.
	Information about the organization
	[bookmark: _GoBack]The Healthcare Institution activity is aimed at completing the tasks of implementing state health policy set by the government of the Republic of Belarus and stabilizing the demographic situation in the country. Material and technical base and staff potential make it possible to provide residents of the region with pre-medical, primary health care, qualified and specialized assistance in 18 specialities. There is a multidisciplined hospital with 83 beds of round-the clock stay, a district clinic for 300 visits per shift, an emergency department, 2 nursing hospitals, 15 feldsher-midwife centres, 1 outpatient clinic of a general practitioner. The State Healthcare Institution has ongoing support of Ushachi Regional Executive Committee and financed from the local budget. The Healthcare Institution operates on the basis of the regulations. All the staff have the necessary professional skills and moral qualities to provide medical care.

	5.
	Head of the organization
	Yuri Potemkin, Head Physician
Tel.80215857234

	6.
	Project Manager
	Natalia Drozd, Deputy Head Physician
Tel.80215851329

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	In 2021, a contribution was received from the Slovak Agency for International Development Cooperation (SAIDC) in the amount of 9500 euros

	8.
	Required amount
	$ 8000 

	9.
	Project term
	2024-2025

	10.
	Project objective
	In the medical care system, dental care is the most in demand due to the high prevalence of dental diseases in both children and adults. Dental foci of infection have a direct negative impact on many human systems and organs. A sick tooth is a constant source of infection of the body as a whole. Because of the banal caries, the entire immune system suffers. Currently, dental care has a therapeutic focus, in addition, due to the unfavorable epidemiological situation, the planned prevention of dental diseases has been ignored for two years. For a long time, the material and technical base of dental equipment was not updated, since the allocated funds were primarily directed to socially protected items of expenditure - salaries of medical workers, purchase of medicines, payment of utility and operating expenses. The population of the district has been granted the right to access the services of non-governmental health organizations at their own expense, but not all citizens have the opportunity to use the right to affordable medical care on such conditions. The dental equipment available in the institution is outdated, has 100% wear. On average, every year 4800 people turn to dentists in our institution, who are served by the medical staff of dental offices from among 10 people. Currently, the issue of replacing worn-out equipment is acute. The purchase of modern dental equipment will make it possible to provide dental care more effectively and reduce queues to dental offices, thereby contributing to improving the quality of life of patients with dental diseases who experience pain and discomfort, as well as difficulties when eating and talking. Dental care will help prevent many diseases and preserve the health of the population for many years. In addition, when using new equipment, the qualifications of medical personnel are improved. Having received a financial contribution, the hospital will purchase modern dental equipment, this will serve as a way to achieve the main goal – to improve the quality and accessibility of medical care to the population.

	11.
	Project objectives
	Attracting the attention of public, charitable organizations, enterprises of various forms of ownership and individuals to the problem of financing healthcare.
Fundraising for the purchase of a dental unit.

	12.
	Detailed description of the activities within the project in accordance with the tasks set
	The project is designed for citizens of Ushachsky district.
During the implementation of the project activities, a dental device will be purchased. This will help to cope with the problems caused by the prevalence of dental diseases, as well as improve the quality of medical care provided.

	13.
	Justification of the project
	The health of the population is one of the main conditions for the successful implementation of the country's socio–economic development strategy. The most important goal of the state in the field of health protection is to reduce the level of diseases, the spread of which poses a major threat to the health of citizens and national security.
Since the establishment of the Republic of Belarus as a sovereign State, the principle of ensuring the constitutional rights and freedoms of citizens has been the basis of the social direction of state policy. The primary goal of the state policy of the Republic of Belarus in the field of healthcare remains unchanged: the creation of conditions that allow everyone to exercise their right to health protection on the basis of state guarantees. At the legislative level, the right of citizens of the Republic of Belarus to free medical care in public health institutions has been proclaimed. At the same time, due to insufficient budget funding, the problems of purchasing and servicing medical equipment, soft equipment, tableware and other items necessary for the functioning of institutions are becoming more acute. In this regard, the institution is not able to independently pay all the expenses necessary for high-quality medical care of the population, maintaining institutions in proper condition, carrying out timely repairs in hospitals and paramedic-obstetric stations. The population of the district has been granted the right to access the services of non-governmental health organizations at their own expense, but not all citizens have the opportunity to use the right to affordable medical care, which is provided at their own expense.

	14.
	Post-project activities
	The funds received as a result of the project implementation will be used to purchase a dental unit. This will help to cope with the problems caused by the prevalence of dental diseases, as well as improve the quality of medical care provided.

	15.
	Project budget
	$ 8000 


 
Thank you for your cooperation!
